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 محمد أحمد للاعب البطائح: مركزنا جيد لن علينا توخ الحذر

الشارقة: عصام هجو

أعرب الدول السابق ومدافع وكابتن البطائح الحال محمد أحمد عن اعتذاره لإدارة وجمهور نادي البطائح بعد
.الخسارة أمام الوحدة، مطالباً زملاءه بالتعويض ف المباريات المقبلة

وتابع: كفريق يجب أن نراجع أنفسنا ونقلل من أخطائنا ونعمل عل معالجة كل السلبيات وعلينا بذل أقص جهد لأجل
استعادة نغمة الانتصارات من جديد خصوصاً أن لدينا مباراة مهمة مع اتحاد كلباء، وهو فريق أيضاً لا يستهان به ونحن

دائرة المنافسين لنا وسنعمل عل الترتيب ويقع ف علينا بأنفسنا ونحن نتعامل مع اتحاد كلباء كفريق قريب منا ف
تقديم كل ما عندنا وسنون سعداء إذا عدنا بنقطة من ملعبه، وأيضاً لدينا مباراة مؤجلة من الدور الأول أمام الإمارات،

للاعبين يجب ألا ننام ف ن رسالتلائحة الترتيب ول مركز مطمئن للغاية وموقفنا أيضاً مطمئن ف وعموماً نحن ف
العسل، فالموقف يتطلب منا بذل اقص الجهود ومواصلة المسيرة بذات القوة والرغبة والطموح الذي كنا عليه بالدور

.الأول



ورداً عل سؤال «الخليج الرياض» حول قبلته عل رأس إسماعيل مطر «سمعة» أسطورة الوحدة بعد نزوله قال
محمد أحمد: هو «سمعة» واسم عل مسم، وسمعتنا وأسطورتنا وفخرنا وأي لاعب يون سعيداً وفخوراً عندما يتقدم

نحوه إسماعيل مطر لتحيته وأنا كنت سعيداً باستقباله فهو (الأسطورة سمعة) الذي دعمنا وتعلمنا منه الثير خلال
وجودنا مع بعض ف المنتخبات ونحن كلاعبين عشنا معه ف التدريبات والمعسرات واستفدنا منه الثير، وهو من

.نوعية اللاعبين الذين لا يبخلون بخبراتهم عل الزملاء فله منا كل الاحترام والتحية والتقدير

وحول الثلاث الجديد المنضم للبطائح، عبد العزيز هيل ومحمد جمعة «بيليه» ودرويش حارس الشارقة، قال: هذا
الثلاث يعتبر إضافة للفريق وسيحدثون الفارق معنا وهم أصحاب خبرة مع أنديتهم وأتمن لهم التوفيق مع فريق البطائح

.وأرحب بهم جميعاً نيابة عن زملائ اللاعبين

وتابع: لعبت وزاملت عبد العزيز هيل ف المنتخبات الوطنية وف نادي الشباب سابقاً، ولم ألعب مع «بيليه» ولن
.العلاقة بيننا كمجموعة لاعبين مميزة للغاية وكلنا أصدقاء وربع ومجموعة متجانسة ومتناغمة
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